



Einladung: Kulturradeln durch das Loisachmoor

Beitrag

Zu einer Halbtages-Kulturradl-Tour am Freitag, 16. September durch das Loisachmoor mit Andreas Scherm lädt der Kulturkreis Irschenberg ein. Kultur und Natur kommen bei Scherm, dem ehemaligen Miesbacher Gymnasialdirektor und bekannten Schlierseer Kulturforscher gleichermaßen zum Zug. Über die älteste bairische Klostergeschichte wird er ebenso erzählen, wie über die Entstehung des Kochelseebeckens bei der Fahrt durch Mühlecker- und Mondscheinfilze oder entlang der Loisach. Weitere interessante Themen sind u.a. das Bajuwarengräberfeld, die Keltische Göttinnendreiheit in St. Tertulin in Schlehdorf, die „Birg“ im Kochelsee und vieles mehr.

Start und Ziel bei eigener Anreise ist das Kloster Benediktbeuern. Genaue Informationen über die Kulurradl-Tour unter www.kulturkreis-irschenberg.de/akuelles, Anmeldung bis spätestens 14. September unter Tel. 0825 6431, Klara Wude. Kosten 7,00 €.

Foto: Andreas Scherm



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Benediktbeuren
2. Irschenberg
3. München-Oberbayern